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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR VALIVIIR Roong 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  724112025.  

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, requer que seja 
encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mario Casar Barreto Azevedo 
e ao limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano — 
Willian Campos, a solicitação para a revitaliza* e reforma completa da praça 
localizada no Condomínio Beira Rio, Rua Rio Jordão, Mozotd, Bahia, Paulo 
Afonso - BA. 

A reforma deve Incluir: 

Modernização da Iluminação com instalação de lâmpadas LED. 
Revitafização do paisagismo com pIantIo de árvores, flores e jardins. 
Manutenção e substituição de bancos. 
Construção de áreas de convivência com mesas e bancos. 
Melhoria das calçadas e acessibilidade com pisos táteis e rampas. 
Instalação de equipamentos de ginástica ao ar livre. 
Modernização de playgrounds infantis COM brinquedos seguros. 
Instalação de cã-mas de vigilânde e reforço na Iluminação. 
Distribuição de beiras ecológicas para coleta seletiva. 

An zoa: 
Para melhor ilustrar a necessidade da reforma, seguem anexas imagens que 
evidenciam as condições atuais do espaço e os pontos que requerem Intervenção. 

Sala das sessões. 30 de abril de 2025 
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Justificativa: 
A praça localizada na Condomínio Beira Rio, Rua Rio Jordão, Moxota, Bahia, Paulo 
Afonso - BA ê um espaço essencial para lazer, convivência e bem-estar da 
comunidade. No entanto, o desgaste ao longo do tempo compromete sua 
funcionalidade, segurança e estética. A iluminação deficiente, a Infraestrutura 
deteriorada e a falta de acessibilidade dificultam o uso do local, reduzindo sua 
utilidade e o conforto dos moradores. 
A revitafização e reforma completa desse espaço visam garantir um ambiente mais 
seguro, moderno e acessível, promovendo qualidade de vida e Incentivando a 
interação social. A implementação de melhorias como a modernização da 
Iluminação, renovação do paisagismo e reforço da segurança permitira que a praça 
se tome um ponto de encontro harmonioso e adequado para todos. 

Conclusão: 
Diante da importância desse espaço para a comunidade, toma-se essencial e 
realização da revitalização e reforma completa da praça. As melhorias propostas 
proporcionarão mais segurança, conforto e funcionalidade, tomando a área 
adequada para o lazer, prática esportiva e convivência. 
Solicita-se, portanto, o empenho da administração municipal para que essa reforma 
seja realizada com prioridade, garantindo um ambiente renovado e acessível para 
os moradores. 

Segue os nexos: 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

CABLNETE DO VEREADOR VALMIR ROCHA 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  725/  2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, requer, na forma 
regimental, que seja encaminhada solicitação ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - 
Mario Casar Barreto Azevedo, juntamente ao ilmo. Sr. Secratádo Municipal de 
infraestrutura e Planejamento Urbano - William Ferreira Campos, solicitando 
providências urgentes para a Instalação de redutores de velocidade, 
consistindo em dois radares fixos, nas vias de subida e descida da Avenida 
Apolônio Sales, Centro, Paulo Afonso - BA. 

Cabe destacar que a avenida mencionada conta com duas vias, contribuindo 
para a melhor organização e mobilidade urbana. 

Sala das sessões, 24 de abril de 2025 
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Justificativa: 
Considerando o intenso fluxo de veículos na referida avenida e os riscos 
decorrentes do excesso de velocidade, a implementação dos radares fixos se faz 
necessária para garantir maior seguranç,a viária. A Instalação desses equipamentos 
contribuirá significativamente para a redução de acidentes, protegendo pedestres 
e motoristas que transitam diariamente pelo local. 

Conclusão: 
Diante da importância dessa medida para a preservação da integridade física da 
população e a melhoria da mobilidade urbana, solicitamos a adoção das 
providências cabíveis para a instalação dos radares fixos. Aguardamos retomo 
sobre as ações a serem tomadas para atender a esta solicitação. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR VALM1R ROCII4 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  733 12025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Exma. Sr. 
Prefeito Municipal — Mario Coser Barreto Azevedo, juntamente ao limo. Sr. 
Secretario Municipal de infraestrutura e Planejamento Urbano — William 
Ferreira Campos, solicitando providências urgentes para a construção de quatro 
quiosques de alimentação nas proximidades do Top Une, localizado na Rodovia 
BA-210, N°2784, bairro Tancredo Neves 03, Paulo Afonso, Bahia. 

Sala das sessões, 05 de maio de 2025 



Justificativa: 
A construção de quiosques de alimentação nas proximidades do Top Line visa 
atender à crescente demanda da população local por opções gastronômicas em 
um espaço adequado e estruturado. Além de proporcionar conforto e segurança 
aos visitantes da região, essa iniciativa fomentará a economia, Incentivando 
pequenos comerciantes e gerando novas oportunidades de emprego. O 
Investimento em infraesbrutura comercial contribuirá para o desenvolvimento 
urbano e social do município, fortalecendo o turismo e a experiência dos 
frequentadores desse espaço de lazer e entretenimento. 

Conclusão: 
Diante dos beneficias que a construção dos quiosques traia para a comunidade e 
para o desenvolvimento econômico da região, solbitamos providências urgentes 
por parte do Poder Executivo Municipal para viabilizar esse projeto. Acreditamos 
que essa medida contribuirá significativamente para o bem-estar da população e 
para o fortalecimento do comércio local, promovendo um ambiente mais atrafivo e 
estruturado para moradores e visitantes. 
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